

Das Kartellrecht im Zeitalter von Globalisierung und Digitalisierung

Prof. Dr. Konrad Ost

Vizepräsident des Bundeskartellamtes, Honorarprofessor an der Uni Bonn

Kartellrecht scheint zunächst eine eher trockene und technische Rechtsmaterie zu sein - in Wahrheit ist sie hochpolitisch. Konrad Ost schildert aus seiner persönlichen Sicht und anhand von praktischen Beispielen, welche aktuellen Fragen sich im Kartellrecht angesichts von Globalisierung und Digitalisierung stellen.

Wir freuen uns, dass Prof. Dr. Konrad Ost zu diesem spannenden Thema bei uns referieren wird. Konrad Ost ist seit 2015 Vizepräsident des Bundeskartellamtes und lehrt seit 2008 Kartellrecht an der Universität Bonn, seit 2015 als Honorarprofessor. Der Vortrag gibt alleine seine persönliche Auffassung wider. Im Anschluss an seinen Vortrag steht er für Fragen zur Verfügung.

**Montag, 26. August 2019, 18.00 Uhr
in der Gaststätte "Hirschchen",
Alt Pempelfort 2, 40211 Düsseldorf, Nähe Schloß Jägerhof
Rheinbahnlinien: 707, 722, 752 und 754 Haltestelle Schloß Jägerhof
704, 721 und 722/ Haltestelle Adlerstraße**

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, an dieser gemeinsamen öffentlichen Veranstaltung der AsJ Düsseldorf • Mettmann • Neuss und der ASJ NRW teilzunehmen.